

FALANGES JUVE

conocer en líneas generales la importancia que el asunto entraña. A la misma asistió la totalidad de la citada Centuria.

* * *

El Jefe del Grupo de Centurias pone mucho entusiasmo en todo lo que se le encomienda. Hace días que se acuesta obsesionado por este pensamiento que metódicamente surge: "me faltan mandos..., me faltan mandos".

* * *

Ensayos del Coro.—A fin de cumplimentar cuanto se ordena en la Delegación Provincial y al objeto de tomar parte en el Concurso de Caramellas de Pascua, la Sección Coral de esta Delegación, bajo la dirección del Maestro Ruera, ensaya intensamente una serie de canciones regionales todas las noches de los lunes, jueves y viernes de la semana.

* * *

En uno de los ensayos del Coro en el que faltaba el Camarada Vacca, el Maestro Ruera preguntó por qué habían ido tan pocos al ensayo.

* * *

Charla a la Centuria "Padre Bogiero".—Con-

tinuando el plan trazado por el Servicio de Formación Nacional-sindicalista, la Centuria de Flechas "Padre Bogiero", el día 11 del actual, a las seis y media de la tarde, escuchó una Charla de Nacional-sindicalismo que les dió el Auxiliar de dicho Servicio.

* * *

Nos habían asegurado que los de la Centuria "28 de enero" eran unos "anarquistas". Nosotros, los profanos en la materia, después de verlas a las dos formaciones en el patio en diferentes días, decimos que si se duermen en los laureles, la "Padre Bogiero" se verá superada muy pronto por la "28 de enero".

* * *

Charla a la Centuria "28 de enero".—El día 18 del actual, a las seis y media de la tarde, se celebró una nueva charla de Nacional-sindicalismo en la que se trató y explicó las nociones preliminares del mismo. La misma estuvo a cargo de un Auxiliar del Servicio.

* * *

Al Delegado siempre le ha gustado el orden burocrático. Estos días, a pesar de ser amante del orden, está llevando a cabo una verdadera revolución burocrá-

Valdría la pena que las generaciones caducas que aún manosean en política, se dieran cuenta que millones de pechos juveniles están dispuestos a morir cara al sol de las Españas antes que consentir que la traición y la cobardía manchen sus almas.

En los momentos graves de los pueblos es cuando no hay más que un solo camino de salvación: el de la política de firmeza.

Arrese.

Frente al comunismo fanático y revolucionario, las papeletas de una urna tienen poco valor; si el resultado de las elecciones es adverso, entonces, ante un Estado débil y vacilante, proclamará la solución sangrienta de la anarquía. Y, mientras, las "personalidades puente" habrán abandonado la patria y residirán pacíficamente en el extranjero.

Arrese.

España, frente al mundo subversivo de la amenaza, presenta como argumento incontestable una doctrina política con un claro valor de defensa del Cristianismo.

Arrese.